

Campeche dentro

del **DISTINTIVO “H”**

Como muestra de la calidad en materia de alimentos para los turistas nacionales e internacionales, así como para todos los habitantes; el Ayuntamiento de Champotón, Campeche, así como otros integrantes involucrados en el área, firmaron el Convenio de **Distintivo “H”**, otorgado por la Secretaría de Turismo, avalado por la Secretaría de Salud; y evaluado por las Unidades de Verificación acreditadas por ema.



El 5 de septiembre, se firmó el Convenio sobre el **Distintivo “H”**, en la Ciudad del Carmen, Campeche; en la Unidad de Vinculación Universitaria de la Universidad Autónoma del Carmen (UNICAR).

Al lugar acudieron los representantes de sectores de higiene y salud de alimentos y bebidas, Cámaras, asociaciones, Escuelas de Educación Superior, Escuelas de Gastronomía, Facultades e Institutos Tecnológicos, así como laboratorios acreditados para el agua y alimentos, ANCE, el Ayuntamiento de Champotón y la entidad mexicana de acreditación.

El convenio se dio dentro del marco de las actividades del **Grupo Estratégico Regional** del estado y con la participación de diez instituciones del sector público y privado. Con lo cual promueven el cumplimiento de la norma relacionada al manejo higiénico de los alimentos.



Las instituciones signatarias fueron:



- Ayuntamiento de Champotón
- Consejo Coordinador Empresarial, Cd. del Carmen
- Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados, CANIRAC de Campeche
- Instituto Campechano
- Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Champotón
- Facultad de Química de la Universidad Autónoma de Ciudad del Carmen
- Asociación de Normalización y Certificación, ANCE
- Litoral Laboratorios Industriales, S.A. de C.V.
- Laboratorios de Aguas y Alimentos de Campeche, S.C.
- entidad mexicana de acreditación, a.c.

¡Seguimos trabajando y fortaleciendo a Campeche!